

CoNvEX



Mit einem Schuss Elektronik, einem rockigen Kern und einem pulsierenden Beat, der zum Tanzen verführt, präsentiert sich CoNvEX als eine unverwechselbare elektronische Rockband aus dem Herzen von Chemnitz, Deutschland. In ihren Songs verschmelzen klarer, kraftvoller Gesang mit energetischen Beats, rockigen Gitarren und mitreißenden Refrains zu einem Sound, der die Grenzen zwischen Rock, Pop, Darkwave und Metal verschwimmen lässt.

Die Band wurde im aufregenden Jahr 2022 ins Leben gerufen, und seitdem haben sich die Mitglieder unermüdlich damit beschäftigt, ihre kreativen Visionen zu verwirklichen. Schon im Gründungsjahr veröffentlichten sie ihre ersten Tracks zum Streamen und feilten an ihrer mitreißenden Live-Show. Ihr ehrgeiziges Ziel, im darauf folgenden Jahr 2023 die Bühnen zu erobern, wurde mit Bravour erreicht, als sie triumphal auf verschiedenen kleinen Festivals auftraten.

Bestehend aus France from Hell, der nicht nur mit ihrer eindringlichen Stimme, sondern auch mit ihren tiefgründigen Texten die Zuhörer in den Bann zieht, Dirk, der nicht nur für die Produktion, sondern auch für den kraftvollen Bass zuständig ist, Josch, der mit seinem präzisen Schlagzeugspiel den Rhythmus vorgibt, und Sven, der mit seinen kraftvollen Gitarrenriffs die Seele der Band verkörpert, brennt CoNvEX dafür, ihre tiefsten Emotionen und persönlichsten Erfahrungen in ihrer Musik zu verewigen. Ihre Texte berühren Themen von persönlicher Bedeutung und spiegeln die Individualität jedes Bandmitglieds wider. Ob auf Englisch oder Deutsch, sie scheuen sich nicht davor, ihre Botschaften in beiden Sprachen auszudrücken.

CoNvEX ist nicht nur eine Band, sondern eine Bewegung, die durch die kraftvolle Sprache der Musik die Herzen ihrer Zuhörer erreicht und sie auf eine elektrisierende Reise durch Klang und Emotionen mitnimmt. Ihre Live-Auftritte sind nicht nur Konzerte, sondern epische Erlebnisse, die das Publikum in ihren Bann ziehen und für immer in Erinnerung bleiben. Tauchen Sie ein in die Welt von CoNvEX und erleben Sie die Kraft der elektronischen Rockmusik in ihrer reinsten Form.

<https://cnvx-music.com>

CoNVeX



With a touch of electronics, a rocky core, and a pulsating beat that entices you to dance, CoNVeX presents itself as an unmistakable electronic rock band from the heart of Chemnitz, Germany. In their songs, clear, powerful vocals merge with energetic beats, rocky guitars, and captivating refrains to create a sound that blurs the boundaries between rock, pop, darkwave, and metal.

The band was launched in the thrilling year of 2022, and since then, the members have tirelessly worked to realize their creative visions. Already in their founding year, they released their first tracks for streaming and honed their electrifying live show. Their ambitious goal to conquer the stages in the following year of 2023 was achieved with flying colors as they triumphantly performed at various small festivals.

Comprised of France from Hell, who not only captivates audiences with her penetrating voice but also with her profound lyrics, Dirk, responsible not only for production but also for the powerful bass, Josch, who sets the rhythm with his precise drumming, and Sven, who embodies the soul of the band with his powerful guitar riffs, CoNVeX is driven to immortalize their deepest emotions and most personal experiences in their music. Their lyrics touch on topics of personal significance and reflect the individuality of each band member. Whether in English or German, they do not shy away from expressing their messages in both languages.

CoNVeX is more than just a band; it's a movement that reaches the hearts of its listeners through the powerful language of music, taking them on an electrifying journey through sound and emotion. Their live performances are not just concerts but epic experiences that captivate audiences and remain etched in memory forever. Immerse yourself in the world of CoNVeX and experience the power of electronic rock music in its purest form.

<https://cnvx-music.com>